

# Story



Urs C. Eigenmann hat die hervorragende portugiesische Sängerin aus Óbidos, Melanie Russo, im Herbst 2015 in Caldas da Rainha (Portugal) kennengelernt. Sie haben zusammen gejammt und er hat sie für das jazzin (7. Festival St. Gallen 2016) als Gastsängerin eingeladen, an dem sie erfolgreich aufgetreten sind.

Melanie Russo folgt in diesem Jahr für drei Konzerte wieder der Einladung von Eigenmann.

"Die Liste der Musiker, die mit Urs C. Eigenmann gespielt haben, ist lang und eindrücklich", schrieb der Journalist Richard Butz, "und ganz nebenbei, aber nicht zu vergessen: Urs C. Eigenmann hat ein Stück originaler Schweizer Jazzgeschichte mitgestaltet."



Urs C. Eigenmann conheceu a extraordinária cantora portuguesa de Óbidos, Melanie Russo, no outono de 2015 em Caldas da Rainha (Portugal). Eles participaram juntos de uma jam session e ele a convidou para o jazzin (7º Festival de Saint Gallen 2016), como cantora convidada de sua banda, onde eles tocaram com sucesso.

Melanie Russo será novamente convidada por Eigenmann para três shows este ano.

Melanie Russo: "Mais de metade da minha vida foi vivida envolvida na música. Pisei muitos palcos, me uni a muitos projectos, conheci muitos músicos, todos eles sem exceção, de renome (para mim) e todos me fizeram crescer como músico, bem como, pessoa. E é esse o meu percurso na música! Vasto e gratificante. Onde encontrei o meu caminho como cantora e compositora. Foi com enorme honra e gratidão que aceitei este convite. Sinto-me honrada e maravilhada de partilhar o palco jazzin 2016 com tão excelentes músicos. Um especial obrigado ao Urs C. Eigenmann. Juntos, vos levamos numa viagem musical, entre o Fado, o Jazz, muito groove cheio de alma. Abraços."



Urs C. Eigenmann got to know Melanie Russo in autumn 2015 in Caldas da Rainha (Portugal) - a wonderful singer. They jammed together and he invited Melanie to play at the jazzin, 7th Festival of St. Gallen 2016, where they performed successfully.

Melanie Russo is again following Eigenmann's invitation for three concerts this year.

"The list of musicians, who with Urs C. Eigenmann have played, is long and impressive", the journalist Richard Butz wrote, "and by the way, but not to forget: Urs C. Eigenmann designed a piece of original Swiss Jazz history."